



EL PRESIDENTE  
DE LA  
JUNTA DE ANDALUCÍA

**SALUDA DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA  
VUELTA CICLISTA A ANDALUCÍA WOMEN 2023**



EL PRESIDENTE  
DE LA  
JUNTA DE ANDALUCÍA

Del 31 de mayo al 4 de junio las carreteras andaluzas van a ser testigo de la segunda edición de la Vuelta Ciclista a Andalucía Elite Women, prueba internacional que nació el año pasado con la idea de convertirse en un evento referente del deporte femenino en nuestra Comunidad.

Celebrar de nuevo este gran acontecimiento deportivo en Andalucía supone una grata noticia para nuestra tierra, no solo por ayudar a crear afición por el deporte y entender su práctica como una forma de vida saludable, sino también porque pone de manifiesto el firme compromiso del Gobierno andaluz con el deporte femenino. Entre todos, hemos conseguido reducir la diferencia porcentual entre deportistas masculinos y femeninos a 4 puntos, pero, aunque hemos llevado a cabo grandes avances, todavía queda mucho por hacer, y este Gobierno seguirá luchando de forma determinante para conseguir la igualdad y el reconocimiento que el deporte femenino y las deportistas merecen.

Con nuestro esfuerzo, ganas e ilusión, los andaluces hemos hecho que Andalucía se haya ganado el ser un destino privilegiado para acoger importantes citas deportivas internacionales. Nuestras instalaciones o nuestro apoyo al deporte, unido a nuestro clima, a nuestras gentes y a la calurosa acogida que ofrecemos siempre en esta tierra, han hecho que organizadores, federaciones o clubes deportivos deseen llevar a cabo sus eventos deportivos en nuestra región. Desde el Gobierno Andaluz hemos apostado por ello en los últimos años y así lo vamos a seguir haciendo, porque además de constituir una gran oportunidad económica, turística y de ocio para nuestra tierra, también contribuyen a proyectar la imagen de Andalucía como una Comunidad moderna, saludable, deportista y adaptada a la sociedad actual, donde el deporte va ganando cada vez más protagonismo.

Quisiera también felicitar a Deporinter, empresa organizadora de la prueba, por el trabajo, el esfuerzo y el compromiso con el que han afrontado la realización de este acontecimiento, ayudando también a fomentar el deporte femenino en Andalucía y demostrando que el trabajo conjunto de entidades privadas con las Administraciones Públicas es sinónimo de éxito.

Solo me queda animar a todo el mundo a que venga a Andalucía a vivir este evento deportivo único. Estoy convencido que los participantes y aficionados al ciclismo que nos visiten durante la competición disfrutarán de nuestra tierra y nos darán la oportunidad de volver a demostrar que Andalucía es una Comunidad hospitalaria y acogedora.

Bienvenidos.

Juan Manuel Moreno Bonilla